



05.02.2021 12:02:08 SDA 0077bsf

Suisse / KBE / Berne (ats)

Politique, Parlement, Chambre haute, 11099100, Economie et finances, Industrie de transport, 11099000

## Des cartes journalières à 5 francs pour les élèves

Les jeunes qui se déplacent pour leur formation doivent être soutenus. La commission des transports du Conseil des Etats a validé, par 7 voix contre 5, quatre initiatives parlementaires qui demandent d'introduire des cartes journalières à 5 francs pour les élèves.

Les activités scolaires qui se déroulent hors des salles de classe représentent un élément essentiel de la formation, relève la commission vendredi. Un tarif réduit doit donc être prévu par les transports publics pour les enfants et les adolescents qui se déplacent dans le cadre de celles-ci.

Le manque à gagner pour les entreprises doit être pris en charge par la Confédération, selon les textes de Martina Munz (PS/SH), Benjamin Roduit (PDC/VS), Christoph Eymann (PLR/BS) et Aline Trede (Verts/BE). Pour les opposants, les questions scolaires relèvent de la compétence des cantons et des communes, mais pas de la Confédération.

La commission note toutefois que les tarifs relèvent de l'Alliance Swisspass. Il serait donc souhaitable que les transports publics élaborent en parallèle une proposition tarifaire allant dans le sens des initiatives. La nécessité de modifier la loi sera décidée dans un deuxième temps.